

De: Dirección INDH direccion@indh.cl
Asunto: Despedida y agradecimiento
Fecha: 12-07-2022 13:25:23
Para: funcionarios funcionarios@indh.cl

Estimados y estimadas funcionarias:

Como públicamente se sabe, en la sesión ordinaria de consejo del INDH realizada el pasado lunes 11 de julio, los consejeros y consejeras Constanza Valdés, Francisco Ugás, Consuelo Contreras, Yerko Ljubetic y Lieta Vivaldi, más el apoyo de Fernando Pairican, quien está a la espera de su nombramiento formal, procedieron a pedirme la renuncia como director de la Institución.

Si bien mi mandato como director vence el día 29 de julio 2022, perdí la confianza de la mayoría del consejo, por lo que procedía presentar mi renuncia al cargo. De hecho, ese mismo día me reuní con la consejera Consuelo Contreras, ex directora del INDH, para iniciar el proceso de traspaso a la nueva administración. Una vez se reciba la resolución que designa a Fernando Pairican, nominado como ya se señaló por parte del presidente de la República, se convocará a una sesión de consejo con el objeto de formalizar mi renuncia como director.

Agradezco a quienes a lo largo del país trabajan arduamente en favor de la causa de los derechos humanos tanto dentro como fuera del INDH. Yo continuaré cumpliendo con mis deberes de promotor y protector de los derechos humanos desde donde me corresponda, defendiendo siempre la autonomía y el pluralismo de la institución, con toda la justicia y prudencia que pueda. Mis agradecimientos a los que hacen posible la labor y mandato del INDH.

Sergio Micco Aguayo